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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人150ドル 〔6450ドル〕　　 10/29　12,000円 今期累計89,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 16,000円 〔688,000円〕 10/29　12,000円 今期累計144,000円

◆会員数44名　◆ 10/29　例会出席率　60.53%
◆10/8例会修正出席率　76.92%(修正前56.41%)
◆出席23名　◆免除者出席8名　◆欠席21名

11/5　第1  卓話　11/12 第 2 長崎みなと RC との合同例会
11/26　第3 卓話　　　11/19　休会

2019 ～ 2020 年度長崎西ロータリークラブ週報 令和元年 10 月 29 日
第 1645 回例会　No13

◆会員数 ・ 期首43 名 ・ 入会 1 名 ・ 退会0 名 ・ 現在44 名　　◆ロータリーレート 10/1 ～ 108 円
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■点鐘
■国歌斉唱
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング 「奉仕の理想」
■ご来訪者のご紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■委員会報告
■ニコニコ披露
■卓話　宮原　徹さん　(株)ミナサポ
■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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≪ 11 月の例会スケジュール≫

■

■

ＳＡＡ司会　 古里安幸委員長

四つのテスト　馬場政徳さん

NEW

会長挨拶　許斐義彦

ＩＡＣ

　皆さん、こんにちは。今日は

歯科の治療で使う『銀歯』の話

をします。歯科では、皆さんご

承知のように、『銀歯』をかぶ

せたり、詰めたりすることが、

よくありますが、一般に患者

さんが言われる『銀歯』とは、

正式には『金銀パラジュウム

合金』と言います。この成分は、

金１２％以上、パラジュウム２０％以上、銀４８、２

％、銅１７，７％、イリジュウ、亜鉛、イソジュウム

などです。この「金銀パラジュウム合金」は、口の中

での耐蝕性にすぐれているので、１９３０年ごろから

使用されてきました。昭和４０年ぐらいまでは板金で

歯に合わせて技工していましたが、昭和４５年以降は

鋳造用の金属に変わりました。耐蝕性に関しては、金

の量よりパラジュウム含有量が影響があります。金は

現在ご存じのように高値が続いていますが、パラジュ

ウムは金よりすごく高値が続いています。その理由は、

１０月１９日土曜日の日経新聞によりますと「パラ

ジュウム価格、白金の倍」という記事が掲載されてい

ました。記事によりますと、“世界的排ガス規制の影響

から需要がパラジュウムに集中し、ディーゼル車向けの

白金は需要減少で上値が重い展開が続いている。”と。

また、意外と知られていませんが、パラジュウムはロ

シアが世界で首位の生産国で次が南アフリカです。

このパラジュウムは先ほど述べましたが、歯科以外で

自動車の排ガスを浄化する触媒に欠かせない物です。

このように、金もパラジュウムもほとんどが海外から

の輸入で賄われていますので、世界の状勢に左右さ

れて僕たち歯科医院で購入する価格も日々変動します。

因みに９月８日は「金パラジュウム合金」３０ｇで、

５２１００円でした。このように、歯科で使用する金

属材料代が日々変動しても『銀歯』の窓口での治療費は

日々変動しません。このように、特に金やパラジュウ

ムの相場が上がれば、僕たち歯科医は金銀パラジュ

ウム合金の購入に困窮し続けている現況です。厚生

労働省は、半年に一回ルールを作って『銀歯』の点数

（治療代）を調整してくれていますが、微々たるもの

です。今年は、たまたま１０月からの消費税アップに

合わせて、被せる銀歯の点数も上がりました。国際的

経済状況の変化で金属価格が変動するのでは、安定、

安心した歯科治療ができないので、この『銀歯』に代

わる材料が開発されています。合成樹脂とセラミッ

クの中間のハイブリットセラミックが徐々に使用さ

れています。この材料の良いところは、白いこと、金

属アレルギーの人に使用で

きることです。しかしなが

ら今の保険証の治療では、

歯のはえている位置で認め

られない場合が多くあり、

患者さんと我々歯科医もま

だまだ『金銀パラジュウム

合金』に頼らなければなら

ない時代が続きます。
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月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 公共イメージ P　クラブ会報委員会　委員長　川口輝彦　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　〒 854-0016　 諫早市高城町 5-10-302
TEL: 0957-46-3096   FAX: 0957-46-3097

◆ 2 0 1 9 - 2 0 年度　R I 第 2 7 4 0 地区ガバナー　千葉憲哉
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卓話
■例会変更並びに休会のお知らせ　　　

長崎みなとＲＣ　11/12(火)長崎西ＲＣとの合同例会の為

　　　　　　　　　18 時 30 分～　ホテルニュー長崎

【休会】　長崎ＲＣ 11/14　長崎南ＲＣ　11/20

今週のお祝い

結婚祝い

日高豊久さん

バイオパーク(株)
副園長 伊藤雅男さん

■吉田良尚さん　ホークスの優勝を祝して！青山街の　

　私道問題、皆様のご理解とご支援をお願いします！

■嶽本幸次さん　東京出張の為、出席叶いませんでした。

　野崎幹事代行、よろしくお願いします。

■日髙豊久さん　今年も結婚記念日を迎えました。

　教えて頂きありがとうございます。

■水本由幸さん　結婚祝いの花届きました。

　ありがとうございます。

ニコニコ目標1,200,000 円 10/29　12,000 円　累計338,700 円

幹事報告　野崎幹事エレクト

10/29 例会食
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「ツシマウラボシシジミの保全活動」

ハ イ ラ イ ト よ ね や ま２３5号
米山梅吉記念館50 周年記念式典で学友が活躍

公益財団法人米山梅吉記念館の創立50周年式典が、

9/14東レ総合研修センター （静岡県三島市） で開催さ

れました。 全国から約750人が登録する盛会で、 三島

駅および記念館と式典会場を結ぶシャトルバスが到着す

るたび、多くのゲストが来場。第2620地区米山学友会

のメンバーも受付や会場内の案内に協力しました。

式典の第1部では、 「米山梅吉記念館 特別功労賞」の

受賞団体として当会も表彰されました。また、第2部で

は、台湾の故宮博物院初の女性院長をつとめ、現在は

国家芸術基金会理事長など台湾美術界の要職にある米

山学友の林曼麗さん （1981-83 ・96／東京保谷ＲＣ） が

「己欲立而立人 己欲達而達人―米山梅吉の価値観につ

いて」 と題する記念講演を行いました。 講演の中で林

さんは、 常に他者を自分のように考える仁者について

の論語の一節を引用し、 「利他の精神」 を実践する

梅吉翁の生き様と中核的価値観、前例のないことに挑

戦するイノベーターとしての功績を紹介。最後に長年、

美術館・博物館の運営に携わってきた経験から、米山梅

吉記念館へ向け「閉ざされた箱から、解放された場に」

など3つの提言を送って締めくくり、会場から万雷の拍

手を受けました。そのほか、映像で綴る米山梅吉の足跡

「米山梅吉の跫音」が上映され、会場を沸かせたほか、

女優・大塚良重氏によるひとり語り 「魁の人 米山梅吉

あなたへ」が、圧巻の演技と語りで会場を引き込み、感

動のうちに閉会を迎えました。


